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「「各各  委委  員員  会会  のの  委委  員員  募募  集集  !!」」    
各委員会より住民の皆様のご参加を募集します。 

興味のある方や経験のある方を多数募集します。 

 

１） 植栽委員会 

グランスクエアの植栽や捕植を定期的に打ち合わせし実施します。 

２） 修繕委員会 

  弐番街の大規模修繕及び長期修繕計画を定期的に打ち合わせし実施します。 

３） ホームページ委員会 

  グランスクエアのホームページの更新やフォレスタビアーレの作成など。 

   

参加希望の方は管理事務所に申し出て下さい。 

 

 
 
 
 

 

第１３期 定期総会が開催されました 

グランスクエア一橋学園団地管理組合の第１３期定期総会を 

管理規定に基づき下記の日程で開催されました。 

日 時：平成２１年 2 月 22 日（日） 午前１０時から   

   会 場：参番街 １階 キッズルーム及びラウンジ 

 

 第１号議案： 第１３期事業報告及び会計報告に関する件        賛成 390 票（可決）  

 第２号議案： ペット委員会会則一部改正（案）及び活動報告に関する件 賛成 387 票（可決） 

 第３号議案： 管理委託契約の更新（案）に関する件          賛成 388 票（可決） 

  第４号議案： 第１４期事業計画（案）に関する件           賛成 388 票（可決） 

  第５号議案： 第１４期予算（案）に関する件             賛成 388 票（可決） 

  第６号議案： 第１４期役員選任（案）に関する件           賛成 388 票（可決）  
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第１３期理事会役員の任期は 2 月２２日の総会終了をもって満了しました。 

これまでの皆様のご理解ご協力に感謝いたします。 

１年間ありがとうございました。 

第 12 回 団地理事会を２月１４日に開催しました。主な議題・審議事項等は次のとおりです。 

１）壱番街のハト対策に付いて 

  壱番街大規模修繕工事でハト避けの針山を撤去した事で今後の対策を検討する。 

  防鳥ネットなどの案が出てきているが今後対策を検討する事とした。 

   

２）ペット委員会 

  会則の一部改定（案）に関して報告がありました、総会にて決議する内容を報告。 

 

３）植栽委員会 

  14 期の補植工事計画及び壱番街修繕工事後の修復箇所の確認内容、自主補植について 

の報告が有りました。    

 

４）その他審議 

消火設備の連結送水管ホースの交換を了承しました。 

  壱番街エントランス石貼補修工事・管理棟床補修工事の２件は実施する方向で金額を 

  再度交渉する事とした。 

 

５）13 期定期総会の議案に関して確認しました。 

 

６）14 期理事会役員予定者１５名も参加され各担当を決めました。 

 

 
 
 
 
 
 

次回の理事会は３月１５日（日）午後４:００から参番街ラウンジで行います。 

次期理事の方の参加をお願いします。 

理事以外の方の参加も歓迎です、事前に管理事務室へ連絡お願いします。 
 
 

      管理組合・管理事務所への連絡 

TEL/FAX：344-1635（夜間・祝日は、留守番電話/FAX が応答） 

メールアドレス：gs123@gaea.ocn.ne.jp でも受け付けております。 

    各棟エントランスの管理組合・事務所用のポストもご利用ください。 

 

なお、ご意見・ご要望は、ご連絡先を明記して頂けますようお願い致します。 

   

      団地ニュースのバックナンバーは、グランスクエア一橋学園ホームページで閲覧できます。 

http://www.kodairaGS.com 


